
 

 
 

PS/Açores acusa Governo de esconder Plano de Sustentabilidade Financeira 
da SATA 

O Grupo Parlamentar do PS/Açores denuncia a falta de transparência do Governo 
Regional relativamente ao Plano de Sustentabilidade Financeira da SATA, depois 
de ter ultrapassado o prazo legal para responder ao requerimento apresentado 
pelos socialistas na Assembleia Legislativa. 

O requerimento, submetido a 17 de janeiro, solicita a audição, com caráter de 
urgência, do Presidente do Conselho de Administração da SATA na Comissão 
Permanente de Economia, bem como a divulgação integral do referido Plano. Até 
ao momento, o Governo não deu qualquer resposta, impedindo o necessário 
escrutínio sobre um documento que tem implicações diretas na mobilidade dos 
Açorianos e na sustentabilidade financeira da companhia aérea. 

“Não é aceitável que, a menos de 24 horas da audição do Presidente do Conselho 
de Administração da SATA sobre o referido plano na Comissão de Economia, o 
Governo Regional ainda não tenha disponibilizado o documento solicitado pelos 
deputados, comprometendo assim um conhecimento aprofundado das medidas 
nele preconizadas”, fundamentou a Presidente do GPPS, Andreia Cardoso.   

Recorde-se que o Plano de Sustentabilidade Financeira foi apresentado à 
comunicação social no dia 9 de janeiro de 2025, pelo que, para o PS/Açores, a 
recusa em divulgar este Plano e prestar os esclarecimentos devidos não é um 
acaso, “trata-se de uma estratégia deliberada para esconder dos Açorianos o 
falhanço do Plano de Reestruturação, negociado por este Governo com a 
Comissão Europeia”, denunciou.  

A líder da bancada socialista relembra que o Plano de Sustentabilidade Financeira 
agora anunciado prevê “medidas como aumentos de tarifas, cortes de rotas e 
redução de serviços, revelando que o plano anterior foi um fracasso e que a SATA 
continua sem uma estratégia viável para o futuro”. 

Este tema será discutido na próxima quinta-feira, dia 27, na Comissão de 
Economia, onde, a pedido do PS/Açores, o Presidente do Conselho de 
Administração da SATA será ouvido para prestar esclarecimentos sobre o Plano. 
Os socialistas consideram essencial que esta audição sirva para pôr fim à falta de 
transparência e para saber quais são, afinal, os verdadeiros objetivos do Governo 
para o futuro da SATA. 



 

 
 

“O PS/Açores não aceita esta tentativa de ocultação e vai continuar a exigir 
transparência e responsabilidade política na gestão da SATA. Os Açorianos 
merecem respostas claras e um debate sério sobre o futuro da companhia aérea”, 
concluiu Andreia Cardoso.  
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